



Elternbrief Nr. 5 im Schuljahr 2021/22

Zwickau, 05.11.2021

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler des Peter-Breuer-Gymnasiums,

wie in meinem letzten Schreiben angekündigt, war ursprünglich für den 8. November dieses Jahres der Wegfall der Maskenpflicht im Unterricht vorgesehen. Doch die steigenden Infektionszahlen machen dies nicht möglich.

Die hohe Inzidenz hat dazu geführt, dass die Bettenauslastung in Sachsens Krankenhäusern inzwischen eine kritische Größe erlangt hat. Mit dem 5. November 2021 erreicht der Freistaat die Vorwarnstufe nach der Sächsischen Corona-Schutzverordnung, vermeldete am 03.11.2021 das Sozialministerium. Der „Belastungswert Normalstationen von 650“ mit COVID-19-Patienten belegten Betten sei an fünf aufeinanderfolgenden Tagen überschritten worden. Laut Sozialministerium waren am 03.11.2021 920 Betten auf Normalstationen belegt, bei den Intensivbetten waren es 224.

Diese Entwicklung hat auch Folgen für den Schulbetrieb, die durch die Schul- und Kita-Corona-Verordnung vorgegeben werden. Ab dem 8. November müssen Schülerinnen und Schüler sowie schulisches Personal in unserer Schule demnach weiter auch im Unterricht eine Mund-Nasenbedeckung tragen. Die Regelungen zur begründeten Befreiung von der sog. Maskenpflicht bleiben hiervon unberührt. Ich gehe davon aus, dass meine Kolleginnen und Kollegen verantwortungsvoll und situationsadäquat mit der Entscheidung im Unterrichtsgeschehen umgehen werden. Für die seitens der staatlichen Behörden getroffene Maßnahme bitte ich um Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Wagner
Abteilungsleiter Schulentwicklung